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Niederschrift über die Sitzung des Gemeinderates am 18.05.2021  
 
 
In der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates am 18.05.202 wurden folgende Beschlüsse ge-
fasst oder der Öffentlichkeit bekannt gegeben. 
 
 

Bekanntgabe nichtöffentlich gefasster Beschlüsse aus der Gemeinderatssitzung vom 
20.04.2021 

 
Der Gemeinderat beschloss, den Auftrag für die Hausalarm - / Brandmeldeanlage im Zuge der 
Erweiterung der Kindertagesstätte Sternschnuppe - Kinderkrippe, gemäß Kostenangebot vom 
24.03.2021, unter Bezugnahme auf den Vergabevorschlag des Ingenieurbüros Hans Meixner 
vom 31.03.2021, an die Firma Dafner GmbH & Co. KG, Wiesenstraße 1b, 84030 Ergolding, zu 
vergeben. 
 
Der Gemeinderat beschloss, dass den Auftrag für die Erstellung einer PV-Anlage auf dem Neu-
baudach der KiTa Sternschuppe die Fa. Alfred Unterholzner aus Sauerlach erhielt. 
 
Der Gemeinderat beschloss, den Auftrag für die Beschaffung eines Fluchttreppenturmes als 
zweiten baulichen Rettungsweges mit einer monatlichen Überprüfung der Standsicherheit für 
den Kiga Eulennest, gemäß Kostenangebot vom 18.03.2021 an die Firma MIRLACH Gerüst-
technik, Robert-Bosch-Straße 9, 85221 Dachau, zu vergeben. 
 
 

Energie- und Klimaschutz - Windenergie Hofoldinger Forst - Sachstand 

 
Der Gemeinderat stimmte dem vorzeitigen Ausscheiden der Gemeinde Brunnthal aus der AR-
GE Windkraft zum 01.06.2021 zu. 
 
Die 1. Bürgermeisterin wurde ermächtigt, die entsprechende „2. Nachtragsvereinbarung“ inkl. 
Kostenanpassung mit den übrigen Mitgliedern der ARGE Windkraft zu schließen. 
 
Der Gemeinderat nahm die Reduzierung des Entgeltes für den Standortsicherungsvertrag ab 
2022 zur Kenntnis. 
 
Dieser Beschluss erging einstimmig. 
 
 

Sanierung des alten Rathauses - weitere Vorgehensweise 

 
Der Gemeinderat beschloss mehrheitlich, dass im Alten Rathaus zukünftig Büronutzungen auch 
im Obergeschoss geschaffen werden sollen. Zur Herstellung der Barrierefreiheit soll das Foyer 
aufgestockt und dort zusätzliche Büroflächen geschaffen werden. Im Dachgeschoss sollen wei-
tere Räume entstehen. 
 
Die Verwaltung wurde beauftragt den notwendigen Bauantrag für dieses Vorhaben einzu-
reichen und den Gemeinderat darüber zu informieren. 
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Bauantrag zum Anbau einer Altenwohnung und eines Balkons an ein Einfamilienhaus, 
gelegen an der Wallbergstraße 9 

 
Gegen den vorgelegten Bauantrag zum Anbau einer Altenwohnung und eines Balkons an ein 
Einfamilienhaus, auf dem Grundstück Fl.Nr. 1009/17, Gemarkung Sauerlach, gelegen an der 
Wallbergstraße 9, wurden von Seiten des Gemeinderates grundsätzlich keine Einwendungen 
erhoben. 
 
Einer Abweichung der Ortsgestaltungssatzung (Punkt 3.1) bezüglich der vorgeschriebenen EG 
OKFFB Höhe ab OK Bürgersteig wurde zugestimmt. 
 
Einer Abweichung der Ortsgestaltungssatzung (Punkt 6.2) für eine unterschiedliche Gestaltung 
des Daches von Haupt- und Nebengebäude wurde zugestimmt. 
 
Hinsichtlich der Abwasserbeseitigung ist die Zustimmung des Zweckverbandes München-
Südost erforderlich. 
 
Die Berechnung und Anlage der erforderlichen Stellplätze hat nach den Richtlinien der ge-
meindlichen Stellplatzsatzung zu erfolgen. 
 
Dieser Beschluss wurde mehrheitlich gefasst. 
 
 

Betrieb gewerblicher Art Wasserversorgung Sauerlach - Jahresabschluss zum 31.12.2020 

 
Der Gemeinderat nahm Kenntnis vom Jahresabschluss des BgA Wasserversorgung Sauerlach 
zum 31.12.2020 nebst Gewinn- und Verlustrechnung für das Wirtschaftsjahr vom 1.1.2020 – 
31.12.2020 und beschloss einstimmig, den Jahresüberschuss des Wirtschaftsjahres 2020 in 
Höhe von 40.393,86 € in eine Gewinnrücklage für künftige Investitionen oder Erneuerungen des 
Wasserversorgungsnetzes der Gemeinde Sauerlach einzustellen. 
 
 

Wortmeldungen aus der Bürgerversammlung und dem Bürgerdialog Windkraft am 
27.04.2021 

 
Der Gemeinderat nahm einstimmig Kenntnis von den Wortmeldungen durch die Bürgerinnen 
und Bürger, die im Rahmen der Online-Bürgerversammlung und dem Bürgerdialog zum Thema 
Windkraft im Hofoldinger Forst am 27. April 2021 vorgebracht wurden. Das Protokoll darüber 
lag dem Gemeinderat vor.  
 
 
Norbert Hohenleitner 
 


